

La Provence

Les seniors gâtés pour les fêtes de fin d'année

Le Centre communal d'action sociale a remis 850 colis gastronomiques de Noël aux seniors de la commune, qui se sont inscrits en mairie.

Chaque année, ces colis raffinés et alléchants sont offerts aux Carryens. Ils sont distribués par les agents et les membres de la commission CCAS, qui se sont chargés également de la livraison des colis au domicile des bénéficiaires qui ne peuvent pas se déplacer pour raison de santé au Jas Vieux.

"Nous offrons ces colis pour les fêtes, et l'ensemble des administrateurs du CCAS est toujours à l'écoute des concitoyens, tout en étant vigilant avec les distanciations sanitaires et le port du masque pour tous, commentent Valérie Guarino adjointe au maire

délégué au CCAS et la directrice du CCAS Patricia Gomez. *La tradition est respectée. C'est toujours un réel plaisir d'offrir ces mets provençaux, un moment de joie festif et de solidarité pour nos seniors, c'est un peu Noël avant l'heure. C'est également l'occasion de les retrouver et de partager un moment ensemble, de prendre de leurs nouvelles...*"

Cette année, ces coffrets contenaient des chocolats et nougats, des terrines, de la tapenade, du vin blanc, des biscuits fins et seront un vrai délice pour agrémenter les fêtes de fin d'année. "C'est un petit air de fête avant l'heure, c'est un cadeau qui fait chaud au cœur", note Josiane, retraitée.

Apporter un peu de bonheur et de joie pour Noël, cela n'a pas de prix!



14 Décembre
2020

Colis de Noël des seniors

Article dans l'Agenda des sorties

Action solidaire du CCAS

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Conseil municipal.** Le conseil municipal se réunira demain, à 18 h, en salle des Calanques, office de tourisme. 10 questions seront à l'ordre du jour. La séance sera fermée au public.



15 Décembre
2020

Conseil Municipal

Article sur La Provence

Annonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Une boîte aux lettres à utiliser en "drive".

La Poste a créé une boîte aux lettres " Drive ". Elle est située à l'angle de l'avenue Joseph Arrighi et de l'avenue du Colombier (proche des commerces), et a été implantée par les agents du service technique. Le courrier pourra ainsi être déposé plus facilement et rapidement (directement de sa voiture). La boîte aux lettres de la Poste située sur le parking Alfred Martin a été supprimée.



À signaler que la boîte aux lettres rouge du Père Noël est, quant à elle, disposée sur le parvis de l'office de tourisme. La mairie transmettra ensuite les courriers des enfants (liste de cadeaux, dessins ou lettres) aux lutins qui les donneront en main propre au Père Noël pour les fêtes de fin d'année.

/PHOTO J-L.C.

Nouvelle boîte aux lettres

Article sur La Provence

La Poste se met au Drive

16 Décembre
2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Week-end féerique.** Deuxième week-end aux couleurs de Noël pour les Carryens. Aujourd'hui, les mascottes vont déambuler au centre-ville de 10h à 13h et de 14h à 17h. Le père Noël donne rendez-vous aux enfants pour la traditionnelle photo, sur le parking du Casino, de 10h à 13h et de 14h à 17h (offert par l'association des commerçants). Les petits pourront également profiter de balades à poney, de 10h à 13h et de 14h à 17h (entrée quai Vayssière), et des manèges installés sur différents lieux de la commune, de 10h à 20h (payants). Les groupes "Macadam" ou "Club musical Lunelois" animeront les rues entre 14h à 17h. À noter ce soir, la parade lumineuse de Noël, réalisée par Nathan Show World, qui a lieu à 18h, avenue Aristide-Briand. La crèche de Noël et la table des 13 desserts sont visibles à l'office de tourisme. Le public peut venir les découvrir aux horaires d'ouverture de l'office. Enfin le marché de Noël se tient sur le port, de 10h à 20h.



19 Décembre
2020

Deux jours magiques en perspective

Article sur La Provence

Annnonce des manifestations de Noël

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Sehbe As défend la cause animale dans ses clips.** Sehbe As, le disc-jockey originaire de Carry-le-Rouet et Sausset-les-Pins, poursuit son chemin avec de beaux projets et créations. L'artiste continue sa lutte pour la protection animale. Après avoir tourné un clip dans un refuge de chiens avec son titre *When the angel cry*, il a enchaîné avec un clip montrant le travail d'une association dont il est le parrain "4 pat pour 2 mains" qui "sauve des chiens de l'Ile de la Réunion, nous raconte-t-il. Je produirai aussi une vidéo pour une campagne contre l'abandon avec la célèbre actrice Lætitia Milot. Mon prochain projet est de tourner avec des animaux non domestiques un clip qui s'appellera 'Empatika' et qui sortira le 20 décembre prochain. Tous les bénéfices des téléchargements de mon titre seront reversés aux associations qui militent pour la cause animale." À côté de ça, Sehbe As compose des morceaux dont "Coktail" que l'on a pu entendre dans l'émission "La France a un incroyable talent". Toutes ses compositions sont d'ailleurs disponibles sur toutes les plateformes. / PHOTO J-L



Sehbe As, le DJ originaire de la Côte Bleue

Article sur La Provence

Défenseur de la cause musicale



20 Décembre

2020